

## Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch  
Wolfgang Bösing  
Boris Schwartz  
Karin Binstener  
Alice Beining  
Siegfried Liedl

**Für den Antrag:**  
Dagmar Mosch  
Wolfgang Bösing

17.6.2020

### **Antrag**

#### **Ermöglichen von Videokonferenzen des BA mit Mitarbeitern der Verwaltung**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten Videokonferenzen zwischen den Mitgliedern des BA und der Verwaltung zu ermöglichen. Dazu sind kurzfristig die technischen, organisatorischen, personellen und finanziellen Voraussetzungen zu schaffen. Darüber hinaus sollen die Mitarbeiter in der Bedienung von Hard- und Software geschult werden. Das zu verwendende Tool soll für die Mitglieder des BA kostenfrei, Plattform übergreifend (unabhängig vom jeweiligen Betriebssystem) und möglichst ohne Installation auf dem eigenen PC/Laptop/Tablet nutzbar sein. Aufgrund der aktuellen Situation der Corona-Pandemie ist die Umsetzung besonders dringlich und soll möglichst zeitnah erfolgen.

### **Begründung:**

Es ist üblich, dass die Bezirksausschüsse, insbesondere bei komplexen Sachverhalten, Mitarbeiter der Verwaltung zu Informationsgesprächen in den Bezirksausschuss bzw. die Unterausschüsse einladen. In Zeiten der Corona-Pandemie mit dem Gebot des Abstandhaltens, könnte es schwierig werden Mitarbeiter der Verwaltung zu solchen Terminen zu laden, insbesondere wenn die räumlichen Voraussetzungen nicht oder nur mit erheblichem Aufwand zu schaffen sind. Die Mitglieder des Bezirksausschusses haben jedoch zur Bewertung von Sachverhalten und zur gewissenhaften Vorbereitung von Entscheidungen den Anspruch einer möglichst sachkundigen Information aus erster Hand, den sie weiterhin wahrnehmen möchten.